

10月14日 全校朝会の話「校庭が完成しました」

写真を見てください。千束通り商店街に、皆さんの作ったフラッグがかざられています。

120周年のお祝いに作ったフラッグを、10月11日に、PTAの方、スクールサポーターズの方が飾ってくれました。商店街の方は、飾ることに協力してただけだけではなく、ポスターも作ってかざってくださいました。みなさんだけでなく、おうちの方々、地域の方々、そして商店街の方々と一緒に120周年をお祝いできるのは、ありがたいことですね。



さて、先週から、新しい校庭で遊んだり体育をしたりすることができるようになりました。今日は、写真を見ながら、校庭がどのようにできたのかということをお話します。

（写真は、最後にまとめて貼りますのでご覧ください）

写真で見分けるように、たくさんの方が、千束小学校のみなさんのために校庭を作って下さっています。このお仕事をしている8月は、とても暑かったのを覚えていますか。暑すぎて、外に出ない方がいいですよと言われた日もありましたが、そのような中、校庭を作るお仕事をしてくださったおかげで、校庭が出来上がったのです。初めは、11月ごろまでかかると言われていましたが、こんなに早く完成したのは、暑い中がんばってお仕事をしてくださった方々のおかげです。作って下さった方々に感謝の気持ちをもって、校庭を大切に使いましょう。そして、きれいになった校庭で、思い切って走り、体を動かしていきましょう。

写真で見分けるように、たくさんの方が、千束小学校のみなさんのために校庭を作って下さっています。このお仕事をしている8月は、とても暑かったのを覚えていますか。暑すぎて、外に出ない方がいいですよと言われた日もありましたが、そのような中、校庭を作るお仕事をしてくださったおかげで、校庭が出来上がったのです。初めは、11月ごろまでかかると言われていましたが、こんなに早く完成したのは、暑い中がんばってお仕事をしてくださった方々のおかげです。作って下さった方々に感謝の気持ちをもって、校庭を大切に使いましょう。そして、きれいになった校庭で、思い切って走り、体を動かしていきましょう。





8月21日 土をたいらにしています



8月27日 新しい校庭の面ができました



9月2日 遊具をぬってます



9月16日 色の境目の下書きをしています



9月17日 青をぬっています



9月19日 緑をぬっています



9月24日 ラインの下書きをしています



9月25日 ラインをぬっています



10月6日 かんせい



10月6日 はじめのいっぽ